



Elmar Hantzsch hat sich bei der Tour du Cameroun mit dem Malaria-Virus infiziert. Foto: Bike Aid - Ride for help

24.03.2014 12:27

Nach Tour du Cameroun: Bike-Aid-Fahrer Hantzsch an Malaria erkrankt

Blieskastel (rad-net) - Elmar Hantzsch vom deutschen Continental-Team «Bike Aid - Ride for help» hat sich bei der Tour du Cameroun mit dem Malaria-Virus infiziert. Das teilte sein Team heute mit. Hervorgerufen wird die Tropenkrankheit durch Stechmücken.

Wieder zurück in Deutschland, wird der 30-Jährige aus Steinhagen derzeit im Krankenhaus behandelt. Bei der vor sechs Tage zu Ende gegangenen Kamerun-Rundfahrt hatte Hantzsch den 24. Rang belegt. Sein Teamkollege Dan Craven feierte den Gesamtsieg bei der achttägigen Rundfahrt der UCI-Kategorie 2.2.

► [zum «rad-net»-Sportlerportrait von Elmar Hantzsch ...](#)

Zurück